

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, es solo teniendo recuerdo como vuestras *baterías se recargarán; vosotras almas* recibiréis poder y os haréis satopradhan. Por lo tanto, prestad *atención* especial a la peregrinación del recuerdo.

Pregunta: ¿Cuáles son los signos de los hijos que tienen amor por el Único Padre?

Respuesta: 1) Si tenéis amor por el único Padre, la visión del Padre os llevará más allá con solo una mirada. 2) Seréis un destructor completo del apego 3) Los que aprecian el amor del Padre ilimitado no pueden quedarse atrapados en el amor de nadie más. 4) Sus intelectos se han alejado de los seres humanos falsos de la tierra de la falsedad. El Padre os da tal amor ahora que se hace imperecedero. Después viviréis con mucho amor unos por otros en la edad de oro.

Om shanti. Hijos, recibís el amor del Padre ilimitado ahora, solo una vez, y también lo recordáis mucho en el camino de la devoción. ¡Baba, todo lo que quiero es Tú amor. Tú eres la Madre y el Padre, Tú eres todo para mí! Recibís amor durante la mitad del ciclo solo del Único. La alabanza de este amor espiritual vuestro es ilimitada. Hijos, es el Padre el que os convierte en amos de la tierra de la paz. Ahora estáis en la tierra del pesar. Todos están llorando de pesar y de intranquilidad. Nadie tiene al Señor y Amo a quien pertenecer, y por esto Le recuerdan en el camino de la devoción. Sin embargo, de acuerdo a la ley, hay un periodo fijado de medio ciclo para el camino de la devoción. Se os ha explicado, hijos, que no es que el Padre sea antaryami (el que sabe lo que hay al interior cada uno). El Padre no necesita saber lo que hay dentro de cada uno, para eso están los *que leen los pensamientos*. Aprenden esa habilidad. Aquí no es así. El Padre viene aquí. Es el Padre y los hijos los que desempeñan sus *papeles* completos. El Padre sabe cómo gira el ciclo del mundo y cómo los hijos representan sus *papeles* dentro del ciclo. No es que Él sepa lo que hay dentro de cada uno. Se os explicó anoche, que solo hay vicios dentro de cada uno. Los seres humanos están muy sucios y el Padre viene y os convierte en flores hermosas. Recibís el amor del Padre solo una vez y se hace imperecedero. Allí tenéis mucho amor entre vosotros. Ahora os estáis convirtiendo en conquistadores del apego. El reino de la edad de oro se conoce como el reino del rey, la reina y los súbditos que conquistaron el apego. Nadie llora nunca allí; no se menciona nunca el pesar. Hijos, sabéis que verdaderamente allí había *salud, riqueza y felicidad*, en Bharat. No existe ahora porque es el reino de Ravan. Todos experimentan pesar y así, recuerdan al Padre: ¡ven y danos felicidad y paz y ten misericordia de nosotros! El Padre ilimitado es misericordioso. Ravan no tiene misericordia, y os muestra el camino del pesar. Todos los seres humanos están siguiendo el camino del pesar. El vicio de la lujuria es el que da más pesar de todos los vicios. Por esto el padre dice: dulces hijos, conquistad el vicio de la lujuria y os convertiréis en conquistadores del mundo. Estos Lakshmi y Narayan se llaman conquistadores del mundo. Tenéis la *meta y objetivo* delante de vosotros. Aunque la gente vaya a los templos, no conocen la *biografía* de ninguno de ellos. Es como si adoraran a unas muñecas. Ellos adoran a las diosas. Las crean, decoran y las alimentan con bhog, etc., pero esas diosas no comen nada. Es el sacerdote brahman quien se come todo eso. Las *crean*, les dan sustento y luego las destruyen. Eso se llama fe ciega. Esas cosas no existen en la edad de oro. Todas esas costumbres y sistemas emergen en la edad de hierro. Al principio adoráis solo a Shiv Baba y eso se llama la adoración *correcta* inadulterada. Después está la adoración adulterada. Al usar la palabra "Baba" recibís la fragancia de una familia. También decís: Tú eres Madre y el Padre! Con Tu

misericordia de darnos el conocimiento recibimos mucha felicidad. Vuestro intelecto recuerda que anteriormente estabais en el mundo incorporal. Desde allí, vinisteis aquí y recibisteis cuerpos para representar vuestros *papeles*. Al principio recibimos trajes divinos, es decir, se nos llama deidades. Luego vamos a los clanes de los guerreros, mercaderes y shudras y representamos nuestros *papeles* variados. Estas cosas no las sabíais anteriormente. Hijos, ahora Baba ha venido y os ha dado a el *conocimiento* del principio, el medio y el final. También os ha dado Su propio *conocimiento* de cómo Él entra en éste cuerpo. Éste no conocía sus 84 nacimientos. Vosotros tampoco los conocíais. El secreto de Shyam Sundar se os ha explicado. Este Shri Krishna es el primer *príncipe* del mundo nuevo y Radhe es el *segundo número*. Hay una diferencia de unos pocos años. Al comienzo del mundo, se dice que éste es el primer *número*. Es por esto que todos aman a Krishna y solo a él se le llama Shyam - Sundar. Todos son hermosos en el paraíso, ¿pero dónde está el paraíso ahora? El ciclo continúa girando. No es que Lanka y Dwarka se vayan debajo del mar como dicen; no. Este ciclo continúa girando. Conociendo este ciclo os convertís en emperadores y emperatrices, gobernadores y amos del mundo. Incluso los residentes del reino consideran que son amos. Dicen que es su reino. Las personas de Bharat dicen: es nuestro reino. Se llama Bharat. El nombre Indostán es *erróneo*. De hecho, solo existe la religión original eternal de las deidades. Sin embargo debido a se han vuelto corruptos en su religión y en sus acciones, no pueden llamarse deidades. Esto también está fijado en el *drama*. De lo contrario, ¿cómo vendría el padre y establecería el dharma de las deidades una vez más? Anteriormente, no sabíais acerca de estas cosas, pero el Padre ahora ha venido y os ha explicado. Él es tal dulce Baba y, aun así, ¡Le olvidáis! Baba es el más dulce de todos. sin embargo, todos en el reino de Ravan no os dan nada más que pesar. Es por eso que recordáis al Padre ilimitado. Sois todos devotos y derramáis lágrimas de amor recordándoLe mientras decís: oh Amado, ¿cuándo vendrás a encontrarte con las novias? El marido de todos los devotos es Dios. Dios viene y os da el fruto de vuestra devoción. Os muestra el camino y os explica: esta obra dura 5000 años. Ningún ser humano conoce al Creador o el principio, el medio y el final de la creación. Solo el Padre espiritual y los hijos espirituales saben esto. Ningún ser humano sabe esto. Incluso las deidades no lo saben. Solo el *Padre espiritual* sabe esto. Él se sienta aquí y explica a Sus hijos. Ningún ser corporal puede tener este *conocimiento* del Creador o del principio, medio y final de la creación. Solo el Padre espiritual tiene este *conocimiento*. Solo a Él se le llama Gyan - gyaneshwar. Gyan gyaneshwar os da este conocimiento para haceros raj- rajeshwar (reyes de reyes). Por esto se le llama Raja Yoga. Todo el resto es hatha yoga, habiendo muchas imágenes de esos hatha yoguis. Más adelante, cuando llegan los sannyasis, enseñan hatha yoga; lo enseñan cuando hay mucha expansión. El Padre os explica: Yo solo vengo en la edad de la confluencia; vengo y establezco el reino. El lleva a cabo el establecimiento aquí, no en la edad de oro. El reino está allí al principio de la edad de oro. Por lo tanto, el establecimiento con seguridad tiene lugar en la edad de la confluencia. Aquí en la edad de hierro, todos son adoradores mientras que en la edad de oro, todos son dignos de adoración. El Padre viene aquí para haceros dignos de adoración. Es Ravan el que os convierte en adoradores. Tenéis que saber todas estas cosas. Este es el más elevado de todos los estudios. Nadie conoce a ese *Profesor*. Ese, es el Padre *Supremo*, *Profesor* y Satguru. Nadie sabe esto. El Padre viene solo y da Su presentación completa. Hijos, Él Mismo os enseña y después os lleva de regreso con Él. Recibís *amor* del Padre ilimitado y así, no os gusta el *amor* de nadie más. Este tiempo, es el de la tierra de la falsedad. Maya es falsa, los cuerpos son falsos y todo el mundo es falso. Bharat es ahora la tierra de la falsedad y después, en la edad de oro, será la tierra de la verdad. Bharat nunca se destruye. Este lugar es el mayor lugar de peregrinación de todos donde el Padre ilimitado viene y os explica los secretos del principio, medio y final del mundo a los hijos y os concede salvación a todos. Este es lugar de peregrinación muy grande. La alabanza de Bharat es ilimitada. Sin embargo, solo vosotros podéis entender que Bharat es la

maravilla del mundo. Esas son las siete *maravillas* de Maya. Solo existe una *maravilla* de Dios. El Padre es Uno y su *maravilloso* paraíso es solo uno. Ese se llama *cielo, Paraíso*. Solo tiene un nombre verdadero y es paraíso. Este es el infierno. Solo vosotros Brahmins vais *alrededor* de todo el ciclo. Somos Brahmins y luego nos convertimos en deidades. Está el estado de ascenso y después el estado de descenso. Hay beneficio para todos debido al estado de ascenso. Son solo las personas de Bharat las que quieren que haya paz así como felicidad en el mundo. En el paraíso solo hay felicidad, no se menciona el pesar. Ese se llama el reino de Dios. En la edad de oro está la dinastía del sol y luego está la dinastía de la luna en *segundo grado*. Sois teístas y ellos son ateos. Perteneceís al Señor y Amo y hacéis esfuerzos para reclamar la herencia del Padre. Tenéis batallas incógnitas con Maya. El Padre viene por la noche. Está Shiv Ratri, la Noche de Shiva, pero las personas no entienden el significado de la Noche de Shiva. La noche de Brahma termina y el día empieza. Hablan de las versiones del Dios Shri Krishna mientras que estas son las versiones de Dios Shiva. Ahora bien, ¿quién *tiene razón*? Shri Krishna es el que tiene los 84 nacimientos completos. El Padre dice: Yo vengo y entro en un cuerpo viejo corriente, que tampoco conoce sus propios nacimientos cuando él se vuelve impuro al final de sus muchos nacimientos, Yo entro en el mundo impuro y en un reino impuro. En el mundo impuro hay muchos reinos mientras que en el mundo puro solo existe un reino. Existe esta cuenta. Cuando realizan devoción intensa en el camino de la devoción y están a punto de que les corten la cabeza, sus deseos se cumplen. Sin embargo, no hay nada en eso, se llama devoción intensa. Desde el tiempo en el que el reino de Ravan empezó, la gente ha estado estudiando la parafernalia de la devoción y ha continuado descendiendo. Dicen que fue Dios Vyas creó las escrituras. ¡Mirad lo que han escrito! Hijos, ahora habéis entendido los secretos del conocimiento y de la devoción. Todas estas explicaciones están en los cuadros de la escalera y del árbol. También se muestran los 84 nacimientos. No todos tienen 84 nacimientos. Solo los que vienen al principio tienen 184 nacimientos. Es solo en este tiempo cuando recibís este *conocimiento*. Después se convierte en vuestra *fuerza de ingresos*. Durante 21 nacimientos no os falta nada por lo cual tuvierais que realizar algún esfuerzo para lograrlo. Eso hace referencia al único paraíso del Padre, la *maravilla del mundo*. Su mismo nombre es el *Paraíso*. El Padre os convierte en los amos del *Paraíso*. Esas personas simplemente muestran esas *maravillas*, pero el Padre os está convirtiendo en los amos de la *maravilla del mundo*. Por esto el Padre dice ahora: constantemente recordadme solo a Mí. Lograd la felicidad recordándome en cada momento y todo vuestro dolor y sufrimiento del cuerpo se eliminará y lograréis la posición de liberación en la vida. Para haceros puros, es esencial que tengáis la peregrinación del recuerdo. Haceros “Manmanabhav” y vuestros pensamientos finales os llevarán al destino. La tierra de la paz se conoce como la tierra de la liberación mientras que la salvación se recibe aquí. En contra de la salvación, está la degradación. Ahora conocéis al Padre y el principio, el medio y el final de la creación. Recibís el *amor* del Padre. El Padre os lleva más allá con Su mirada. El viene personalmente a daros este *conocimiento*. No se trata de inspiraciones en esto. El Padre os da *directrices*: al tener recuerdo de este modo recibiréis poder, así como se *recarga* una *batería*. Este es el *motor* y su *batería* se ha *descargado*. Ahora, conectando el yoga de vuestro intelecto con el Padre, Autoridad Todopoderosa, os haréis de tamopradhan, satopradhan y vuestra *batería* se *cargará*. El Padre, Él Mismo, viene y *carga* la *batería* de todos. Solo el Padre es la Autoridad Todopoderosa. Solo el Padre se sienta aquí y os cuenta todas estas cosas dulces. Habéis estado estudiando las escrituras en el camino de la devoción nacimiento tras nacimiento. El Padre ahora le dice solo una cosa a los de todas las religiones: considerad que sois un alma y recordad al Padre y vuestro karma negativo se destruirá. Hijos, es vuestro deber recordarMe. No se trata de confundiros en esto. Solo el Único Padre es el Purificador. Cuando todos os hayáis hecho puros, todos regresarán al

hogar. Este *conocimiento* es para todos. Este es Raja Yoga fácil y conocimiento fácil. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Conectad el yoga de vuestro intelecto con el Padre, la Autoridad Todopoderosa y *recargad* vuestra *batería*. Haced al alma satopradhan. Nunca os confundáis acerca de la peregrinación del recuerdo.
2. Estudiad éste estudio y tened misericordia por vosotros mismos. Convertíos en océanos de amor iguales al Padre. Así como el amor del Padre es imperecedero, así también, tened amor verdadero imperecedero por todos. Convertíos en conquistadores del apego

Bendición: Que utilicéis vuestro poder de la comprensión profunda para tener dulces experiencias y os convirtáis en un alma constantemente poderosa.

El poder de la comprensión profunda os capacita a tener experiencias muy dulces. Unas veces experimentáis que sois una joya en los ojos del Padre, es decir, experimentáis que sois un punto elevado fundido en los ojos del Padre. Otras veces sois una joya resplandeciente en el centro de la frente. Otras veces experimentáis que sois una *mano derecha* del Padre Brahma, un brazo de Brahma. Otras veces, experimentáis que sois una forma angelical, avyakt. Incrementad vuestro poder de la comprensión profunda y os haréis poderosos. Entonces, cuando veáis, incluso una pequeña mancha, la transformaréis.

Eslogan: Continudad tomando bendiciones del corazón de todos y vuestros esfuerzos se harán fáciles.

*** OM SHANTI ***